

Lisez cet article époustouflant... J'ai côtoyé Olivier Dusopt à l'Assemblée Nationale, je le connais bien. Il est de ceux qui vous donnent facilement des leçons quand vous osez avoir le courage de vos convictions et ne pas vous taire (j'ai des exemples précis). Il est de ces politiques carriéristes jusqu'au boutistes, prêt à tout, à trahir, à vendre sa mère...

Il n'est pas très intelligent, mais calculateur, il sait être obséquieux quand cela le sert, il sait ramper...

Je pense que le macronisme par opportunité est le summum de la médiocrité.

" il n'était plus que ce misérable petit renégat, défendant une réforme cruelle pour avoir le droit de participer aux dîners des ministères. Ces derniers sont alors apparus pour ce qu'ils sont : des « dîners de cons », où le rôle qui lui revient est celui de François Pignon."

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Fnosrevolutions.fr%2F2023%2F03%2F06%2Fsplendeurs-et-misères-d'un-courtisan%2F%3Ffbclid%3DIwAR0NK28nBC-YrM1inCE-8SacJcALa0taptSV1dYYrsECRIg7W58wD0ad0RI&h=AT0S1m7p_ptHahvoQ1vDxDtnd8AZS8nsEmX2PL4heRqr-2_JiJxpACQUup5UTjp_vUXimLZrn2upDT5UoNu48XXIX-MhaLB1cneeq0Welw1iBZd77yP_ao1slj5-rg&s=1